



# Meca aboga por el espíritu de superación ante las drogas

Unas 200 personas asisten en Villa Elisa al acto organizado por PATIM con motivo del Día Internacional contra el uso indebido y el tráfico ilícito

## Naciones Unidas

Drogas: el tratamiento sí funciona

Existe un concepto erróneo común en el que se dice que si pruebas una vez las drogas serás drogado-dependiente siempre. Esta actitud y el estigma asociados a las adicciones impiden a la sociedad ser activa y enfrentarse y tratar las necesidades de estos enfermos. En realidad, el tratamiento de las adicciones es eficaz y puede tener un impacto drástico en los individuos y su entorno.

Es incuestionable la necesidad de los servicios de tratamiento. Naciones Unidas informa que este año el número total de drogodependientes se acerca a los 185 millones de personas, el 3 por ciento de la población global.

'Drogas: el tratamiento sí funciona' tiene un doble mensaje: es una promesa de ayuda y de deseo para un futuro mejor para los drogodependientes y sus familias y es un seguro de beneficios a largo plazo para la sociedad. Lo mejor que podemos hacer es prevenir el uso y abuso de drogas antes de que éstos ocurran.

Antonio García Costa  
UNODC



El nadador de larga distancia fue el mantenedor de los actos. PATIM

Benicàssim volvió a acoger los actos que organiza PATIM desde el año 1987 con motivo del Día Internacional contra el uso indebido y el tráfico ilícito de drogas. En esta ocasión, la celebración contó con la presencia del nadador olímpico David Meca.

Decenas de niños y jóvenes escucharon con atención las pala-

bras del campeón mundial de natación en larga distancia, que abogó por la práctica deportiva como una alternativa de ocio saludable.

Meca relató su experiencia deportiva, sus inicios en la natación por recomendación de los médicos y defendió el espíritu de superación como aspecto fundamental en su carrera.

La AMPA del colegio Antonio Armelles recibió el galardón a la labor social y la periodista Lorena Pardo obtuvo el Paco Pascual. Tras la reunión del Patronato de la

Premios para la AMPA del Armelles y la periodista Lorena Pardo

Fundación PATIM se optó por dejar desierto el premio a los medios de comunicación por primera vez en once años. El periodista José María Arquimbau asumió la presentación del acto en el que colaboró la Cultural Deportiva.

Al día siguiente, se celebró la Travesía Popular a nado al puerto de Castellón.



El acto repitió una presencia masiva. PATIM



Inés Agut recibe una insignia de la entidad. PATIM